

Fecha 12.05.2009	Sección Primera	Página 14
---------------------	--------------------	--------------

Yucatecos, presas del miedo

Yazmín Rodríguez Corresponsal

MOCOCHÁ, Yuc.— Con evidente temor, ya que apenas la semana pasada se confirmaron los primeros 11 casos de influenza humana en Yucatán, cerca de 432 mil alumnos de los niveles de preescolar, primaria y secundaria, así como maestros de unas 3 mil 200 escuelas reanudaron sus labores.

A pesar de las medidas para evitar contagios masivos, para los padres de familia la reanudación de clases es de incertidumbre.

Señalan que existen escuelas que tienen sólo **agua de pozos** y en otros casos no cuentan con sistemas de **agua potable**, sobre todo en las microcomunidadas y apartadas comisarías. Además, señalan que les angustia saber la confirmación de la presencia del virus en la entidad.

El primer caso fue detectado en la comisaría de Tekat, dependiente de este municipio de la llamada ex zona henequenera, en un menor de 8 años, que sigue internado en el Hospital Regional de Alta Especialidad.

Las clases se reanudaron bajo varias medidas precautorias: ningún menor con síntomas gripales será recibido, todos deberán llevar su papel higiénico, su vaso con nombre y un jabón personal, por recomendación de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

“Hay riesgo, hay temor de los niños y los padres y lo sabemos, pero hay que seguir con el trabajo escolar”, manifestó la maestra Nelly Beatriz Méndez Rosado, directora de la escuela primaria número 88, *Mauro López Sosa* del gobierno del estado, ubicada en el centro de este lugar, de Mocochoá, municipio de tradición henequenera.

En tanto la mentora supervisaba el cambio de la bomba de **agua**, la red eléctrica y la limpieza del centro educativo a su cargo, manifestó que hay miedo, porque fue precisamente en Tekat, comisaría cercana a Mocochoá, donde se ubicó el primer caso de influenza humana en Yucatán.

Después se sumaron 10 y faltan por confirmar otros siete, cuyas pruebas se enviaron al laboratorio.



PERMEA ANGUSTIA Unos 432 mil alumnos regresaron a las aulas

